

Ä1 zu A2: Grüne Friedenspolitik in der Aussendarstellung der Partei sichtbar machen

Antragsteller*innen Melanie Müller

Antragstext

Von Zeile 1 bis 6:

Die BAG ~~möge beschliessen~~ bittet den Buvo ~~zu bitten dass Grüne~~ die Themen Friedenspolitik / Zivile Krisenprävention in der Aussenwahrnehmung unser Partei sichtbarer ~~wird~~ zu machen. Ein erster Schritt wäre, dass auf der grünen Hauptwebseite nicht nur die fünf Schlagworte: "Ökologie Soziales Wirtschaft Demokratie Europa" ~~stehen zu sehen sind~~, sondern auch: das Thema "Friedenspolitik" (Arbeitstitel). ~~Zu prüfen wäre auch, ob eine/n offizielle/n Botschafterin für diese Fragen aufgestellt~~ sichtbarer verankert und als grünes Kernthema herausgestellt wird.

Begründung

Es gibt bereits die Position "International Secretary" im Bundesvorstand, die damit auch für Friedensthemen zuständig ist. Daher schlage ich vor, den letzten Satz zu streichen und den Antrag ohne diesen Zusatz zu beschließen. Da die neu gewählte International Secretary, Pegah Edalatian, am Samstag, den 12. Februar als Gast in die BAG kommen wird, könnten wir ihr dieses Anliegen aus der BAG direkt mitgeben.